

ABSTRAK

SRI SYANTI SURYATI, 2017. *Pengaruh Model Pembelajaran Listening Team terhadap Hasil Belajar Keterampilan Menyimak Murid Kelas V SD Negeri 1 Lembang Cina Kabupaten Bantaeng*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Pembimbing I Sulfasyah dan Pembimbing II Andi Adam.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Model Pembelajaran *Listening Team* terhadap Hasil Belajar Keterampilan Menyimak Murid Kelas V SD Negeri 1 Lembang Cina Kabupaten Bantaeng. Penelitian ini termasuk penelitian Pre-Eksperimen, rancangan yang digunakan adalah *The One Group Pretest-Posttest Design* dimana skor hasil belajar diukur sebelum dan sesudah perlakuan (pemberian *reward*). Penelitian ini dilaksanakan di kelas V SD Negeri 1 Lembang Cina Kabupaten Bantaeng.

Adapun populasi dalam penelitian ini adalah seluruh murid kelas V yang berjumlah 32 orang dengan sampel 20 orang yang terdiri dari 11 murid laki-laki dan 9 murid perempuan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan tes hasil belajar. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dengan menggunakan rumus uji *t*.

Hasil analisis data tes hasil belajar menunjukkan bahwa tingkat kemampuan murid kelas V sebelum menerapkan Model Pembelajaran *Listening Team* dikategorikan rendah dengan persentase 15,00%, dengan rata-rata 70,15. Hasil belajar setelah diterapkan Model Pembelajaran *Listening Team* dikategorikan tinggi 30,00% dengan rata-rata 89,05. Hasil analisis statistik deskriptif menggunakan rumus uji *t*, diketahui bahwa nilai t_{Hitung} yang diperoleh adalah 6,81. Dengan frekuensi $db = 20 - 1 = 19$, pada taraf signifikansi 5% diperoleh $t_{Tabel} = 1,72$. Oleh karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternative (H_a) diterima

Berdasarkan hasil Penelitian tersebut maka dapat disimpulkan bahwa penerapan Model Pembelajaran *Listening Team* berpengaruh terhadap hasil belajar Keterampilan Menyimak murid kelas V SD Negeri 1 Lembang Cina Kabupaten Bantaeng.

Kata Kunci : Hasil belajar, model pembelajaran *Listening Team*